

A8

Bewerbung

Initiator*innen: Rebecca Berger

Titel: Rebecca Berger

Foto



Angaben

Alter: 23

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Bremen

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Jugend Bremen,

ich bin Rebecca, 23 Jahre alt und studiere Biologie. Mein Sinn für Gerechtigkeit und Gleichberechtigung war schon immer groß. Durch meine Studium wurde ich immer mehr politisiert und mir zunächst einmal Gedanken um Klima und Tierschutz gemacht. Ich habe mich und meine Verhaltensweisen und die Welt hinterfragt und verstanden, dass es so wie es läuft nicht weitergehen kann.

Berichte über rassistische Gewalttaten, Übergriffe gegenüber FINTA* Personen, die Coronapandemie, Kriege und die damit verbundenen Krisen, die Ausbeutung von Mensch und Tier, das Wissen darüber, dass es viel zu viele Gender Gaps gibt und diese auch noch viel zu groß sind, machten mich und machen mich immer noch wütend!

Diese Wut führte mich im April 2022 zur Grünen Jugend und ich wurde herzlichst Empfangen. Alle waren von Anfang an nett und ich hatte Lust ein Teil dieses Verbands zu sein. Ich habe das Gefühl wir alle verfolgen auf irgendeine Weise das gleiche Ziel: Wir wollen Missstände aufdecken und diese lösen!

Seit Mitte Mai bin ich ein Teil des Feminismus-Teams und seit September im Wahlkampfteam. Die Arbeit in diesen Teams bereitet mir viel Spaß und die Verantwortung, die ich mit der Teilnahme trage, ist mir bewusst und ein großes Anliegen.

Ich wünsche mir eine Welt, in der alle Menschen in Frieden leben können, in denen Tiere nicht ausgebeutet werden und in der man keine Angst vor Übergriffen, Diskriminierungen, Kriegen, Pandemien und der Verarmung haben muss. Diese Hoffnung kommt mir manchmal unerreichbar vor, jedoch ist aufgeben auch keine Option.

Ich wollte mich schon immer für etwas engagieren und habe mit der GJ einen Ort gefunden, bei dem ich mich wohlfühle, mich mit den Mitgliedern gerne austausche, viel gelernt habe und noch viel lernen werden. Außerdem kann ich hier Verantwortung tragen und diese möchte ich mit dem Amt der Delegierten des Länderrats ausweiten.

Den Bremer Verband im Bund zu vertreten, mich mit den Mitgliedern, der anderen Landesverbände auszutauschen und gemeinsam die richtigen Entscheidungen für diese Welt zutreffen wäre für mich eine Herzensangelegenheit.

Ich würde mich freuen, wenn ich eure Stimme erhalte.

Liebe Grüße,

Rebecca